
ALCALDE ENTREGA BONOS NAVIDEÑOS
VILLA HERMOSA EMPRENDE
AYUNTAMIENTO REALIZA ASAMBLEAS
COMUNITARIAS

A

OCTUBRE - DICIEMBRE 2024



el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP) llevó a cabo un taller de inducción dirigido a
servidores públicos. El encuentro, encabezado por el Lic. Francisco Reyes Silfa, facilitador del INAP,
se centró en proporcionar una comprensión profunda de la estructura organizacional del Estado y
las leyes que la sustentan.
La jornada de capacitación tuvo como objetivo principal fortalecer las competencias de los
servidores públicos, dotándolos de los conocimientos necesarios para desempeñar sus funciones
de manera eficiente y eficaz. A través de una exposición clara y concisa, el Lic. Reyes Silfa abordó
temas cruciales como:

La estructura jerárquica del Estado dominicano: Se detallaron los diferentes niveles de gobierno
y las relaciones entre las instituciones públicas, enfatizando la importancia de la coordinación
interinstitucional para lograr resultados óptimos.
El marco legal del servicio civil: Se revisaron las leyes y normativas que regulan el ejercicio de la
función pública, haciendo hincapié en los principios de mérito, transparencia y rendición de
cuentas.
Los valores y principios que guían la administración pública: Se destacó la importancia de
cultivar una cultura de servicio público basada en la ética, la integridad y el compromiso con el
bienestar de la ciudadanía.

Al finalizar el taller, los participantes manifestaron su satisfacción por la oportunidad de ampliar sus
conocimientos sobre el funcionamiento del Estado. 
Este taller ha sido de gran utilidad para comprender mejor los diversos roles dentro de la
administración pública y cómo podemos contribuir de manera más efectiva al desarrollo del país.

INAP capacita a servidores públicos en la estructura y funcionamiento del estado dominicano
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La asamblea contó con la destacada presencia del Alcalde, regidores,
presidentes y representantes de diversas juntas de vecinos, quienes
se sumaron al diálogo con los comunitarios. Este encuentro cara a
cara permitió escuchar de primera mano las inquietudes y
necesidades prioritarias de la comunidad, enriqueciendo el debate y
fortaleciendo el vínculo entre los ciudadanos y sus representantes.
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¡Éxito en la Primera Asamblea Comunitaria en el Bloque No. 4!

Ayer, la comunidad del Bloque No. 4 vivió una jornada
histórica al celebrar la primera asamblea comunitaria,
un espacio de diálogo abierto y constructivo enfocado
en la elaboración del presupuesto participativo para el
año 2025. El evento, que congregó a una nutrida
representación de vecinos, líderes comunitarios y
autoridades locales, se convirtió en un verdadero
ejercicio de democracia participativa.

Escuchamos sus inquietudes y necesidades prioritarias, lo que hizo del encuentro algo muy
enriquecedor. 
El éxito de esta primera asamblea marca un precedente importante para la comunidad del Bloque No.
4, sentando las bases para una gestión pública más transparente y cercana a las necesidades reales
de la gente.

El dinamismo de la participación ciudadana no se detiene. Hoy mismo, la
comunidad tiene una nueva oportunidad de alzar su voz en la asamblea
comunitaria que se llevará a cabo en el Bloque No. 3. Se invita a todos los
vecinos a participar activamente en este espacio de diálogo y construcción
colectiva.

La Alcaldía continúa con su compromiso de mejorar la
infraestructura vial en diferentes sectores de la ciudad. En esta
ocasión, se han retomado los trabajos de encalichado en las
calles del bloque No. 3 de Villa Progreso, una iniciativa que
busca optimizar la calidad de vida de los residentes y facilitar el
tránsito vehicular.

¡Continuamos con el encalichado de calles en Villa Progreso: Avanzando hacia tiempos
mejores!

"Seguimos avanzando hacia
tiempos mejores"
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Alcaldía y Centro Educativo Rodney Herickson unen fuerzas por la educación

En días recientes, la Alcaldía Municipal recibió la grata
visita de dos destacadas representantes del ámbito
educativo: Lisset Vélez, directora del Centro Educativo
Rodney Herickson, y Elba Yong Romero, encargada de
proyectos educativos de la Fundación Misión.
El motivo de este encuentro fue la concreción de una
importante alianza entre la alcaldía y la mencionada
institución educativa. Durante la reunión, sostenida con
el Alcalde Municipal, se delinearon estrategias de
colaboración mutua con el objetivo principal de
contribuir a la mejora integral del Centro Educativo
Rodney Herickson.

Un día para celebrar el liderazgo femenino

En el marco de la celebración del Día Internacional de la
Niña, el municipio vivió una jornada inspiradora y llena
de significado con la visita de Perla Ramírez, una
destacada estudiante del Politécnico Luis Heriberto
Payan. Perla tuvo la oportunidad de experimentar de
primera mano el rol de alcaldesa por un día,
sumergiéndose en el mundo del liderazgo y la gestión
municipal.

La Calle Doctor Perdomo, ya no es sinónimo de
contaminación. Gracias al esfuerzo conjunto de
nuestras autoridades, hemos logrado erradicar un
vertedero ilegal que dañaba nuestro entorno.

La eliminación del vertedero es un
claro ejemplo de que, trabajando

juntos, podemos construir un
futuro más sostenible.

 Eliminan Vertedero ilegal en Villa Hermosa
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Culminamos Nuestras Asambleas Comunitarias: Un Paso Gigante hacia el
Progreso

Con una nutrida participación ciudadana,
nuestras asambleas comunitarias llegaron a su
fin. Estos encuentros, que se han convertido en
un pilar fundamental para el desarrollo de
nuestro municipio, han demostrado una vez más
el compromiso y la pasión de nuestros vecinos
por construir un futuro mejor.

Agradecemos a:
A la población por su participación y entusiasmo.
A los representantes de las diferentes instituciones por su colaboración.
A los voluntarios que dedicaron su tiempo y esfuerzo.

Únete a la Tarde Rosa y lucha contra el cáncer de mama

La alcaldía de villa Hermosa invita a toda la comunidad a unirse a la
Tarde Rosa, un evento lleno de color y conciencia dedicado a la
prevención del cáncer de mama.
¿Por qué vestir de rosa?
El color rosa se ha convertido en un símbolo universal de la lucha
contra el cáncer de mama. Al vestirnos de este color, no solo
demostramos nuestro apoyo a quienes enfrentan esta enfermedad,
sino que también visibilizamos una causa que nos afecta a todos.
Actividades programadas:
Charlas informativas: Contaremos con charlas sobre los factores de
riesgo, los síntomas y la importancia de realizarse chequeos
regulares.
Entrega de souvenirs.

 Enfocándos en la participación ciudadana

El alcalde Familia realizó una visita de inspección a las obras de
construcción de aceras y contenes que se llevan a cabo en
nuestro municipio. Estas obras, financiadas  por el
presupuesto participativo en colaboración con la Liga
Municipal, son un claro ejemplo del compromiso de la
administración municipal con la mejora de la calidad de vida
de nuestros ciudadanos.
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En un esfuerzo por combatir la violencia y promover el
desarrollo integral de los jóvenes, la Alcaldía de Villa Hermosa
se unió al proyecto USAID Líderes Juveniles. En una reunión
clave, el director de comunicaciones Yeri Bautista,
representando al alcalde, y Alejandro Mercedes, en
representación de la alcaldía de La Romana, se comprometieron
a trabajar en conjunto para implementar iniciativas que
transformen la vida de los jóvenes.
El proyecto busca rescatar a los jóvenes de las calles,
ofreciéndoles oportunidades en el ámbito cultural, educativo y
deportivo. A través de estas actividades, se espera fomentar
valores positivos, fortalecer el tejido social y construir un futuro
más prometedor para la comunidad.

Alcaldía se une a USAID para empoderar a los jóvenes romanenses

 Mercado Municipal de La Romana en Transformación

En respuesta a la demanda  de los comerciantes y residentes
locales, la Alcaldía de Villa Hermosa, en colaboración con la
alcaldía de la romana, ha iniciado una intervención integral en el
mercado municipal. Este esfuerzo busca revitalizar un espacio
clave para la actividad económica y social de la provincia.
La intervención busca  mejorar la higiénicas y la organización, con
el objetivo de garantizar un entorno más seguro, funcional y
atractivo tanto para comerciantes como para compradores.

La colaboración entre la Alcaldía de Villa Hermosa y la alcaldia de la
Romana es un ejemplo de cómo las alianzas estratégicas pueden
impactar positivamente en la calidad de vida de una comunidad. Este
esfuerzo conjunto reafirma el compromiso de las autoridades con el
desarrollo sostenible y el bienestar de los ciudadanos de La Romana.

El alcalde celebra el mérito estudiantil y los programas de impacto educativo

En un emotivo acto celebrado en el salón de la universidad
UFHEC , el alcalde Eduardo Familia encabezó la ceremonia
de premiación del Mérito Estudiantil y Programas de
Impacto. Acompañado por la vicealcaldesa Eddy Manzano,  
la directora del distrito 05-11 Rafaela López y autoridades
educativas, el mandatario municipal destacó la importancia
de reconocer la dedicación y el talento de los jóvenes
estudiantes.
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En un esfuerzo por mantener la limpieza, seguridad y
estética de nuestra ciudad, las autoridades locales han
anunciado que, en los próximos días, comenzará la
intervención de solares y terrenos baldíos que se
encuentren en estado de abandono o representen un
riesgo para la comunidad.
Esta medida está respaldada por la Resolución 23-2018,
la cual permite a las autoridades realizar inspecciones,
limpiar espacios descuidados y, en casos extremos,
imponer sanciones a los propietarios que no cumplan
con sus responsabilidades.
¿Qué implica esta resolución?
La Resolución 23-2018 establece que los dueños de terrenos tienen la obligación de:

Mantener sus propiedades libres de basura, escombros o maleza.
Garantizar que no sean criaderos de insectos, roedores o focos de infección.
Evitar que estos espacios se conviertan en puntos inseguros para la comunidad.

Atención dueños de solares y terrenos baldíos

Alcalde se reúne con la ministra de Interior y Policía para fortalecer
servicios municipales

En días recientes, el alcalde sostuvo un encuentro clave con la Ministra
de Interior y Policía, Faride Raful, junto a representantes de la Liga
Municipal Dominicana y otras entidades relevantes. Durante esta
reunión, se abordaron diversas estrategias destinadas a fortalecer los
servicios municipales, esenciales para el bienestar de la ciudadanía.

Este diálogo representa un paso significativo hacia la construcción de comunidades más seguras,
ordenadas y preparadas para enfrentar los desafíos del futuro.

Este fin de semana, el Alcalde visitó el sector de Villa Renovación
y se reunió con la Junta de Vecinos de La Esperanza para atender
de primera mano las inquietudes y necesidades de la población.

Durante el encuentro, los vecinos expusieron diversas
problemáticas. El Alcalde, junto con su equipo, escuchó
atentamente cada solicitud y aseguró que el gobierno municipal
ya trabaja en soluciones que contribuirán a elevar la calidad de
vida en la zona.

Estamos comprometidos con construir una ciudad más justa y
accesible para todos. Su voz es fundamental para priorizar las
acciones que verdaderamente necesitan.

Alcalde visitó el sector de Villa Renovación
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El Alcalde se reune con la junta de vecinos de El Higo

El Alcalde de nuestro municipio participó activamente en
la reunión de la junta de vecinos del sector El Higo,
reafirmando su compromiso de estar cercano a la
comunidad. Durante el encuentro, se escucharon
diversas ideas y preocupaciones de los vecinos, con el
objetivo de seguir impulsando mejoras para el bienestar
de todos.
El Alcalde destacó la importancia de mantener un diálogo
abierto con los ciudadanos, asegurando que sus
inquietudes y propuestas son clave para el desarrollo de
proyectos que beneficien a la comunidad.

Con el objetivo de mejorar la infraestructura vial y la calidad de vida
de los ciudadanos, el Alcalde Eduardo Familia ha iniciado  los
trabajos de reparación en la Calle 15ta, en el sector Pica Piedra. Esta
intervención forma parte de las acciones que se están llevando a
cabo para optimizar las calles de la localidad y garantizar un tránsito
más seguro y fluido para los vecinos.

Se espera que los trabajos concluyan prontamente y que, al finalizar,
la Calle 15ta quede completamente rehabilitada, mejorando
significativamente la conectividad de la zona.

Inicia reparación de la vía en calle 15ta, sector Pica Piedra

Nuestro Alcalde y representantes municipales participaron en la rendición de Cuentas
del MEPyD
El día de ayer, nuestro Alcalde, Eduardo familia, junto
a otros distinguidos representantes de nuestro
ayuntamiento, participó en la rendición de cuentas
del Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo
(MEPyD). Este evento, de gran relevancia para la
comunidad, tuvo lugar en las instalaciones del
mencionado ministerio, y se destacó por la
presentación de los resultados y el impacto
significativo que ha tenido el MEPyD en diversos
sectores del país.
Este tipo de encuentros refleja el compromiso de la administración pública en promover un
ambiente de transparencia y apertura, lo que permite a los ciudadanos estar informados sobre las
acciones y logros del gobierno, garantizando así la construcción de una sociedad más justa y
equitativa.



La semana pasada, el alcalde de Villa Hermosa, sostuvo un fructífero encuentro con varios
representantes del Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo (MEPyD), con el objetivo de
discutir propuestas clave para el progreso y desarrollo del municipio.

El evento contó con la participación de destacados funcionarios del MEPyD, entre ellos:
Yamel Velera, Viceministro de Economía, Planificación y Desarrollo.
Ranulfo Rodríguez, Asesor del Despacho del Ministro.
Francisco Rojas, Director Nacional de Oficinas Regionales.
Máximo Mercedes, Coordinador Regional Yuma-Higuamo.
Adrián López, Especialista Sectorial.

Durante la reunión, se abordaron diversos temas y propuestas esenciales para impulsar el avance
económico y social de Villa Hermosa, enfocándose en áreas estratégicas que permitirán mejorar
la calidad de vida de los habitantes. Además, se destacaron los planes de acción conjuntos que
podrían materializarse en proyectos a corto y largo plazo para el bienestar de la comunidad.

La alianza entre el MEPyD y el gobierno municipal marca un paso importante hacia la
ejecución de proyectos que transformen la infraestructura, la economía local y el bienestar
social de los villahermosinos.

A

El MEPYD visita Villa Hermosa para fortalecer la colaboración y el desarrollo
municipal
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El Alcalde Visita la IBi béisbol Academy y promueve el desarrollo del deporte en Villa
Hermosa

el Alcalde de Villa Hermosa, Eduardo Familia,
acompañado por un grupo de directivos del
ayuntamiento, realizó una visita a la IBi Béisbol
Academy, invitado por el Dr. Fellito José, reconocido
impulsor del deporte en la región. Durante esta visita,
se compartieron valiosas ideas y propuestas enfocadas
en el desarrollo integral de los atletas y en la mejora de
las condiciones que favorecen su crecimiento tanto
dentro como fuera del campo.
La administración municipal invita a todos los
interesados en invertir en el futuro deportivo de la
comunidad a unirse a este esfuerzo en conjunto por
mejorar las oportunidades para los jóvenes de Villa
Hermosa.

El Alcalde realizó recientemente una importante visita a la
Directora del UASD Centro Romana, Ángela Quezada, con el
propósito de explorar diversas formas de colaboración que
favorezcan a los estudiantes de la universidad, especialmente
a los jóvenes universitarios de Villa Hermosa. Este encuentro
tiene como objetivo establecer alianzas estratégicas para
fortalecer el apoyo educativo, social y profesional a los
estudiantes de la comunidad.

El Alcalde de Villa Hermosa se reúne con la Directora del UASD Centro Romana para
fortalecer la colaboración con la comunidad universitaria

Inicio de los Trabajos de Aceras y Contenes en el Sector Villa Progreso

Con el firme propósito de mejorar la infraestructura de
nuestro municipio, nuestro Alcalde ha dado inicio a los
trabajos de construcción y rehabilitación de aceras y
contenes en el sector Villa Progreso. Esta obra, que
representa un avance significativo para la comunidad,
busca mejorar las condiciones de tránsito peatonal y
vehicular, garantizando la seguridad y comodidad de los
habitantes de la zona.

  NOVIEMBRE
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Mantenimiento de Imbornales y Solución a la Problemática del Desagüe Pluvial en
Villa Hermosa

Con el objetivo de garantizar un municipio más seguro y funcional,
la Alcaldía ha iniciado un plan de mantenimiento y mejora de los
imbornales, así como la solución de la problemática del desagüe
pluvial en diversos puntos de Villa Hermosa. Estas acciones forman
parte de un esfuerzo integral para mantener las calles en las
mejores condiciones y prevenir los riesgos asociados con las lluvias
intensas.
El bienestar de nuestros ciudadanos es nuestra prioridad. Con estas
obras, buscamos reducir los riesgos de inundaciones y garantizar
que nuestros vecinos puedan desplazarse con seguridad en todo
momento. 
Es fundamental que sigamos trabajando en la mejora de la
infraestructura urbana para mantener nuestro municipio en
óptimas condiciones.



Nueva ruta y frecuencia de recolección de desechos sólidos en nuestro municipio 

Consulta el calendario y entérate que días estará el camión de basura en tu sector

Recordamos a todos que el cumplimiento de
estas nuevas rutas de recolección depende de la
colaboración de cada uno de los vecinos, ya que
juntos podemos lograr una Villa Hermosa más
limpia y ordenada.
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Renovación de la Pintura en la Cancha de Los Potros en Piedra Linda

Con el objetivo de ofrecer mejores condiciones para la práctica
deportiva en nuestro municipio, la Alcaldía de Villa Hermosa ha
renovado la pintura de la cancha de baloncesto de Los Potros en
el sector Piedra Linda. Este importante trabajo de mantenimiento
y mejora está dirigido a brindar un espacio adecuado y seguro
para nuestros jóvenes deportistas.
La renovación de la pintura en la cancha incluye no solo la mejora
estética, sino también la actualización de las líneas de juego, lo
que garantizará una experiencia más profesional para los atletas
locales. Esta intervención se realiza pensando en la importancia
del deporte como herramienta de desarrollo y bienestar para la
juventud de Villa Hermosa.

la Alcaldía de Villa Hermosa ha iniciado los trabajos de
bacheo en la Calle Juan Pablo Duarte y la Calle Principal.
Estas labores están orientadas a reparar y mejorar las
condiciones de la calzada, que debido al paso del tiempo y
las condiciones climáticas, presentaban daños que
afectaban la circulación vehicular y peatonal.

Inicio de los Trabajos de Bacheo en la Calle Juan Pablo Duarte y Calle Principal

Éxito del Bazar del Fin de Semana: Un Evento que Celebra el Talento y Esfuerzo Local

Con mucho cariño y gratitud, recordamos el increíble bazar realizado este pasado fin de semana
en nuestro municipio, un evento que reunió a trabajadores y emprendedores de Villa Hermosa
en un solo espacio para mostrar su talento y esfuerzo. Fue una jornada llena de entusiasmo,
creatividad y mucha energía, donde los emprendedores locales tuvieron la oportunidad de
presentar sus productos y servicios a la comunidad.

El bazar fue una verdadera muestra del talento y la capacidad de nuestros emprendedores.



¡La Navidad Ya Está Aquí!

El domingo 24 nuestra querida Plaza Duarte se iluminó con el
encendido de su majestuoso árbol navideño, marcando oficialmente el
inicio de la temporada más esperada del año. Este evento, lleno de
magia y emoción, nos invita a todos a sumergirnos en el espíritu
navideño y a compartir momentos de unión y esperanza.
Que esta Navidad llene sus hogares de amor, paz y prosperidad, y que
celebremos, con fe y devoción, el nacimiento de nuestro Señor
Jesucristo, recordando siempre el verdadero significado de estas
fechas tan especiales.

Les extendemos una cálida invitación a visitar nuestra plaza, donde el
ambiente festivo se respira en cada rincón. Vengan a disfrutar de la belleza
de nuestra decoración, los villancicos que llenan el aire y, por supuesto, el
espíritu de alegría que nos une a todos. ¡La Navidad ya está aquí para
compartirla juntos! 

¡Nos vemos en la Plaza Duarte para celebrar esta maravillosa
temporada!

La semana pasada, nuestro Alcalde sostuvo una
reunión en la Alcaldía de La Romana con el Director
Nacional de Reforestación y otras autoridades locales,
para coordinar acciones a favor del medio ambiente.
En el próximo año se llevará a cabo un levantamiento
detallado para planificar la jornada de siembra, que
comenzará en el primer trimestre de 2025.
El proyecto tiene como objetivo mejorar las áreas
verdes de nuestras calles y parques, contribuyendo al
bienestar de la ciudad y al enfrentamiento de los
efectos del cambio climático.

Reunión en la Alcaldía de La Romana: Acciones a Favor del Medio Ambiente
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El Alcalde Participa en la Jornada "Vivir Sin Violencia Es Posible"

Con el firme compromiso de promover un mundo libre de violencia, nuestro Alcalde participó
activamente en la Jornada de Orientación y Sensibilización titulada "Vivir Sin Violencia Es Posible",
un evento trascendental dedicado a la concienciación y promoción de los derechos humanos y la
equidad de género.
El acto contó con la presencia de destacadas figuras del liderazgo femenino, quienes
compartieron su valiosa experiencia y su compromiso con la erradicación de la violencia en todas
sus formas. Entre ellas, se encontraban la Ministra de la Mujer, Mayra Jiménez; la Embajadora de
Canadá, Jacqueline Delima Baril; la Representante Residente de las Naciones Unidas, Ana María
Díaz; la Embajadora de Alemania, Maike Friedrichsen; y la Gobernadora de la Provincia, Ivelisse
Méndez.
Además, la jornada reunió a autoridades locales, como los alcaldes de La Romana y Caletas, así
como representantes de instituciones estatales y organizaciones sociales, religiosas y
comunitarias, quienes, junto a las mencionadas autoridades, reafirmaron su compromiso con la
construcción de una sociedad más justa y libre de violencia.

¡Preparándonos para una Navidad Limpia y Libre de Basura!

Con la llegada de la temporada navideña, la ruta principal del Pica
Piedra se prepara para recibir a los vecinos y visitantes en un
ambiente limpio y libre de basura. Desde el Ayuntamiento de Villa
Hermosa, seguimos trabajando con dedicación para mantener
nuestro entorno limpio y seguro para todos.
Sabemos que la Navidad es una época especial, llena de
celebraciones y alegría, pero también es crucial que, como
comunidad, mantengamos nuestras calles y espacios públicos libres
de residuos. Por ello, pedimos a todos los ciudadanos de Villa
Hermosa su colaboración, haciendo un esfuerzo conjunto para
evitar tirar basura en las calles.

DICIEMBRE
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El Defensor del Pueblo Visita al Alcalde para Fortalecer los Derechos Humanos
en Villa Hermosa

El pasado sábado, el Defensor del Pueblo, Pablo
Ulloa, realizó una visita oficial al Alcalde de Villa
Hermosa, con el objetivo de tratar temas
relacionados con la Defensoría del Pueblo y los
derechos humanos. Este encuentro fue una
oportunidad clave para fortalecer el
compromiso de nuestra institución con la
protección de los derechos fundamentales de
los ciudadanos.
Durante la reunión, se presentó una agenda de trabajo que incluye la realización de recorridos por
diversos municipios a través de las Rutas de los Derechos, una iniciativa que tiene como fin acercar la
Defensoría del Pueblo a todas las comunidades, promoviendo la sensibilización y el conocimiento
sobre los derechos de la ciudadanía.

Limpieza de Imbornal en la Calle 4ta de Pica Piedra

El equipo de trabajo del Ayuntamiento de Villa Hermosa llevó a cabo
la limpieza de un imbornal en la Calle 4ta de Pica Piedra, una acción
importante para mejorar el drenaje y prevenir las acumulaciones de
agua en la vía pública.

Desde el Ayuntamiento, seguimos trabajando con responsabilidad y
dedicación para mantener nuestros espacios limpios y en condiciones
óptimas.



El domingo 12 de enero, ¡tenemos una cita con la alegría y
el cuidado del medio ambiente! Desde las 8:00 a. m., ven al
Play de Villa Hermosa con tus botellas plásticas y únete a
este maravilloso movimiento de "Plásticos por Juguetes".
Una iniciativa que, además de promover el reciclaje, llevará
sonrisas a los rostros de nuestros niños.
¡Grandes intercambios, grandes recompensas!
Con solo traer tus botellas plásticas, podrás obtener
increíbles premios que harán felices a los más pequeños
de la casa:

600 botellas = 1 bicicleta
400 botellas = 1 patineta
200 botellas = Juguetes variados

¡Juntos, podemos transformar plástico en sonrisas y hacer
que esta Navidad sea aún más especial para nuestros
niños!
 IMPORTANTE:

Las botellas deben estar limpias, comprimidas y bien empacadas para poder participar.
Máximo 2 juguetes por persona.
Solo para residentes de Villa Hermosa.

¡No faltes! Esta es una gran oportunidad para contribuir con el medio ambiente y regalarles a nuestros
niños una Navidad llena de ilusión y diversión.
¡Recicla, comparte y transforma tu comunidad!

¡Por Primera Vez en Villa Hermosa Llega "Plásticos por Juguetes"!

Operativo Médico Comunitario en Villa Hermosa
Se llevó a cabo con gran éxito el Operativo Médico Comunitario en Villa Hermosa, brindando a los
residentes servicios de salud gratuitos. Esta jornada, organizada por el Ayuntamiento de Villa Hermosa,
fue una oportunidad única para que los vecinos accedieran a consultas médicas, exámenes preventivos
y orientación sobre temas de salud, sin costo alguno.
Agradecemos profundamente a los profesionales de la salud, quienes con su dedicación y compromiso
hicieron posible este operativo, así como a todos los voluntarios y participantes que se sumaron a esta
importante iniciativa. Gracias a su esfuerzo conjunto, logramos atender a cientos de personas de
nuestra comunidad, gracias todo el equipo que colaboro en este gran operativo.



A

Con el objetivo de mejorar la higiene y el
entorno de nuestra comunidad, el
Ayuntamiento de Villa Hermosa ha realizado
con éxito un operativo de limpieza en el
vertedero de Cumajón. Esta jornada, que
tuvo lugar el pasado fin de semana, se
enfocó en reducir la acumulación de
desechos y mejorar la seguridad ambiental
de la zona.

Operativo de Limpieza en el Vertedero de Comajón

¡Espectacular  Fiesta Popular Navideña!

La noche del pasado sábado, Villa Hermosa vivió un momento mágico lleno de alegría, música y espíritu
navideño durante nuestra Fiesta Popular Navideña. Fue una celebración inolvidable . 
Este evento no hubiera sido posible sin el valioso apoyo de nuestro Presidente de la República, Luis
Abinader, quien se comprometió con el bienestar de las comunidades, y de las instituciones como la
Liga Municipal Dominicana, Fedomurd, Moisés Salce  e Irina Peguero , quienes hicieron de esta fiesta un
evento de calidad, para disfrute de todos los habitantes de Villa Hermosa.
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Desde el Ayuntamiento, seguimos firmes en
nuestro compromiso de mantener nuestro
municipio limpio, ordenado y en condiciones
óptimas para el bienestar de todos. Sabemos que
una ciudad limpia es una ciudad saludable, y por
eso trabajamos incansablemente para crear un
entorno que todos podamos disfrutar.
Sin embargo, este esfuerzo no solo depende de la
labor de las autoridades municipales, sino de la
colaboración activa de cada uno de los munícipes.
Juntos, con responsabilidad y respeto por nuestro
entorno, podemos lograr una Villa Hermosa más
limpia, ordenada y acogedora para todos.
Hacemos un llamado a la conciencia colectiva para
evitar el desperdicio de recursos y la acumulación
de basura en las calles, y para mantener nuestros
espacios públicos en excelente estado.
¡Juntos lo lograremos! Sigamos trabajando
unidos por una Villa Hermosa más limpia y
organizada. 

Compromiso del Ayuntamiento de Villa Hermosa con la Limpieza y el Orden

¡Este 1 de enero tenemos algo
especial para ti y tu familia! Te
invitamos a disfrutar momentos de
diversión y entretenimiento en un
ambiente seguro y lleno de
sorpresas.
Ideal para comenzar el año de la
mejor manera, donde grandes y
pequeños podrán disfrutar de
juegos, actividades y muchas
sorpresas más. ¡No te lo puedes
perder! ¡Nos vemos el 1 de enero
para disfrutar juntos.
Lugar : La plaza Duarte
Hora :6:00 pm

Invitación
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